

# Quoi de neuf Outre- Rhin ?

Une sélection de  
l'actualité allemande

19.-26.06.2024

## **Le gouvernement fédéral ne présentera pas son projet de budget début juillet comme cela était prévu.**

L'information provient de l'agence d'informations Reuters. Selon [Deutschlandfunk](#), le délai serait repoussé au 17 juillet et permettrait ainsi de soumettre le budget au vote des députés dans les temps.

**Tournée au Proche-Orient pour la ministre des Affaires étrangères.** Annalena Baerbock (Alliance 90/ Les Verts), a débuté lundi un voyage en Israël et au Liban. C'est la septième fois depuis le 7 octobre dernier que la ministre se rend dans la zone. Le risque d'escalade du conflit entre Israël et le Hezbollah, la solution à deux États et la situation humanitaire ont figuré au programme des discussions. À Ramallah, la ministre s'est entretenue avec le Premier ministre palestinien Mohammad Mustafa.

**Le chef du parti d'extrême-droite AfD en Thuringe à nouveau devant la justice.** Björn Höcke, président de la section thuringeoise de l'AfD depuis 2014, comparaît devant le tribunal de grande instance de Halle pour l'emploi d'un slogan de la Sturmabteilung SA (section d'assaut nazie) lors d'une réunion politique à Gera en 2023. C'est le deuxième procès du genre contre Höcke.

**Initiative parlementaire pour une réforme du don d'organe.** L'initiative, transpartisane et provenant de six députés issus de la CDU/CSU, des Verts, du SPD, du FDP et de Die Linke, vise à la création d'un groupe chargé d'étudier les possibilités de changer la réglementation sur le don d'organes. Actuellement, le don d'organes est possible uniquement si la personne a donné son consentement de son vivant ou si la famille accepte le don après le décès du patient. La réforme consisterait à faire de chacun un donneur potentiel, où seules les personnes refusant le don seraient priées de se signaler, et non l'inverse. Une initiative similaire a également été présentée par plusieurs Länder au Bundesrat ce mois-ci.

**La construction de la Gigafactory ACC en suspens à Kaiserslautern (Rhénanie-Palatinat).** Le projet d'usine de fabrication de batteries automobiles, dont la production devait débuter dès le début de l'année prochaine pour atteindre 600 000 unités par an, a été interrompue. C'est le choix de la technologie de batteries produites qui est aujourd'hui remis en question, menaçant l'existence même de l'usine, rapporte le [tagesschau](#).



PARLEMENT,  
PARTIS,  
PERSONNES

« Interview d'été » du président de la CDU, Friedrich Merz : les élections régionales de septembre en ligne de mire. Dans le cadre d'une interview accordée au média zdf, le député, chef de file du parti de centre-droit, entend faire barrage à l'AfD et au BSW lors des prochaines élections régionales dans l'Est du pays. Il a appelé les électeurs des partis de coalition gouvernementale à voter pour la CDU pour faire un rempart aux partis d'extrême-droite et d'extrême-gauche. Les élections régionales se tiendront le 1<sup>er</sup> septembre en Thuringe et en Saxe, le 22 septembre dans le Brandebourg. L'AfD est en tête des sondages dans ces trois Länder.

LE CHIFFRE



**2,3 %**

**Le climat des affaires en berne.** L'institut de sondage ifo a publié son index mensuel du climat des affaires qui, pour la deuxième fois consécutive, baisse et passe de 89,3 pts en mai à 88,6 pts juin. L'Allemagne a du mal à sortir de la stagnation, relève Deutschlandfunk.